

Red Nacional de Gestión Deportiva acoge propuesta de Unillanos sobre a categorización de los clubes

Villavicencio, mayo 5 de 2014. Con el propósito de depurar los llamados “clubes deportivos de papel” afiliados a las diferentes ligas deportivas del departamento del Meta, la Universidad de los Llanos a través del programa en Licenciatura Educación Física y Deportes, presentó ante la Red Nacional de Gestión Deportiva propuesta de solución a la problemática.

El encuentro se llevó a cabo en Pereira, Risaralda con asistencia de delegados de las universidades de Chocó, Guajira, Tecnológica de Pereira, Santo Tomas, y Universidad de los Llanos como miembros de la Red.

Alejandro Aguirre, docente y representante de Unillanos para la Red, presentó en su intervención una propuesta relacionada con la categorización de los clubes deportivos, la cual fue acogida por la comitiva encabeza de Coldeportes Nacional.

Lo que se pretende es categorizar los diferentes clubes que hay para facilitarles el acceso a los recursos. Mientras hay unos muy significativos, hay muchos de estos solo en papel, comenta el profesor Aguirre.

Unillanos planteó también la situación sobre el maltrato a la niñez en el deporte y la transferencia de deportistas menores de edad, violando incluso la ley.

“Al niño a temprana edad es obligado incluso por los padres de familia a las prácticas deportivas y dentro del cual los entrenadores hacen parte del juego y esto es lo que no permite el desarrollo deportivo de nuestra región”, asegura Aguirre.

Desde el programa de Educación Física y Deportes se promueve la legalización del club promotor y deportivo para la participación de los estudiantes en los torneos de ligas, uno de los sustentos es el plan Océpate.

